

02.04.2015 - 11:00 Uhr

L'ASTAG se sépare de la directrice

Bern (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG se sépare de la directrice Judith Fischer durant la période d'essai. La raison est liée à des idées divergentes relatives au mode de direction du secrétariat central.

Le comité de gestion et le comité central sont responsables des modalités de succession. La marche à suivre sera déterminée en temps voulu. Jusqu'à nouvel ordre, le secrétariat sera géré, comme l'année dernière, ad interim par le directeur suppléant Reto Jaussi et les deux vice-directeurs Gallus Bürgisser et Dr. André Kirchhofer.

Contact:

Pour obtenir des informations complémentaires : ASTAG Association suisse des transports routiers Adrian Amstutz, Président central 079 448 71 14

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100770824 abgerufen werden.